

## Polsek Citeureup Bersama 3 Pilar, Imbau Warga Hormati Proses Pemilu 2024

Citeureup - [CITEUREUP.GO.WEB.ID](http://CITEUREUP.GO.WEB.ID)

Feb 16, 2024 - 11:05



Citeureup - Polsek Citeureup, Bhabinkamtibmas Kelurahan Karang Asem Barat Polsek Citeureup Polres Bogor Polda Jabar, Aiptu Cecep Sopandi, S.H dan Rekan Forkopimkel Karang Asem Barat lainnya, Melaksanakan Tugas Pelayanan Publik Melalui Kegiatan Pengamanan TPS dan Pengawasan Logistik usai Pencoblosan di wilayahnya dengan Profesional dan Humanis serta penuh Keakraban, Jum'at (16/02/2024).

"Mengingatkan dan mendorong untuk mengawasi dan memberikan Masukan selama Pemilu Tahun 2024 agar berjalan sesuai tahapan dan memberikan jaminan rasa aman kepada penyelenggara, pengawas, dan masyarakat sampai selesainya semua proses Pemilu Tahun 2024," ujar Bhabinkamtibmas

Semua pihak diimbau untuk tetap menjunjung tinggi persatuan dan kesatuan bangsa di atas kepentingan pribadi atau golongan. Mereka percaya terhadap kami sebagai penyelenggara pemilu.

"Mengimbau agar semua pihak menghormati proses demokrasi yang sedang berlangsung dan mempercayakan hasilnya kepada Komisi Pemilihan Umum (KPU). Bila terjadi sengketa, peserta Pemilu Tahun 2024 hendaknya mempercayakan dan mengikuti semua proses melalui mekanisme yang ada sesuai peraturan perundang-undangan," tulis Kapolsek Citeureup Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H

Kami tetap memberikan Himbauan dan Perhatian kepada warga agar mempercayai KPU untuk berproses menghitung hasil Pilpres dan Pileg 2024. Hasil resmi akan diketahui lewat rekapitulasi yang dilakukan KPU dari 15 Februari hingga 20 Maret 2024, guna menghindari Perselisihan antar warga terhadap Pilihan Politiknya.

Warga mengapresiasi seluruh rakyat Indonesia sebagai pemegang kedaulatan tertinggi yang telah menggunakan hak pilihnya di Pemilu 2024 kali ini. Mereka juga mengingatkan dan mendorong penyelenggara dan pengawas Pemilu 2024 untuk tetap menjalankan tugas dan kewajibannya secara profesional, tuntas Kapolsek Citeureup.